

Más allá de un dato

●El clima en Chile y en el mundo suele abordarse desde una perspectiva reducida a estadísticas y datos científicos, dejando de lado su dimensión viva y cotidiana. Más allá de cifras y modelos matemáticos, el clima conecta territorios, determina culturas, influye en economías y ecosistemas. Es vida, porque posibilita cultivos, abastece de agua, moldea paisajes y tradiciones locales. Ejemplo de ello son los pueblos originarios, que perciben el clima no como recurso explotable, sino como un equilibrio vital que se debe proteger. Es necesario transformar esta narrativa, reconociendo al clima como base fundamental de nuestra identidad y existencia.

Felipe Kong López

*Doctor en Educación Ambiental y
académico Facultad de Educación UDP*